

Sanidad detecta fraudes con 200.000 tarjetas de pensionistas

Escrito por asepro - 25/06/2012 09:20

La ministra de Sanidad, Ana Mato, ha revelado que su departamento ha descubierto que 200.000 personas tienen una tarjeta sanitaria de pensionistas cuando son activos. El fraude ha sido detectado al cruzar las bases de datos del Ministerio con el de Hacienda ante la puesta en marcha del copago farmacéutico el próximo 1 de julio.

En este procedimiento, Sanidad halló que 800.000 personas tenían una tarjeta que no les correspondía, pero al hacer una investigación más profunda encontró que 600.000 se debía a errores, quedando los 200.000 ya citados que están en situación de fraude.

Fuente: elmundo.es
